



#AtlánticoRespiraAmbiente

Boletín 05 | Mayo de 2024



Consejo Directivo aprobó el Plan de Acción Institucional 2024-2027

Con 13 votos a favor, el Consejo Directivo de la Corporación Autónoma Regional del Atlántico C.R.A, aprobó el Plan de Acción Institucional 2024-2027, como hoja de ruta que contiene las acciones a desarrollar por la autoridad ambiental, durante los próximos cuatro años, a través de 6 líneas estratégicas, 24 programas, 57 proyectos y 144 acciones estratégicas, con un alto impacto ambiental en los municipios de su jurisdicción.

El director de la C.R.A., Jesús León Insignares, acompañado de su equipo técnico, agradeció el voto de confianza no solo del Consejo Directivo, sino del equipo de funcionarios, contratistas, sectores Gremiales e institucionales, alcaldes municipales y de la comunidad en general.

07 de mayo de 2024

Encuentro Regional de Actualización del Plan de Acción de Biodiversidad 2030, rumbo a la COP 16

Participamos en este espacio que busca la participación de actores priorizados en la construcción conjunta de la Actualización del Plan de Acción de Biodiversidad 2030, para el cumplimiento de objetivos y metas del marco global de biodiversidad Kunming Montreal.

Desde la autoridad ambiental presentamos el estado actual de la biodiversidad en el departamento del Atlántico. Además, participamos en el panel “Nueva Economía en torno a la Naturaleza: Oportunidades de Negocios para las Pequeñas y Medianas Empresas”.

15 de mayo de 2024



Entrega de equipos e insumos a los estudiantes de la IE Playa Mendoza

En el marco de los acuerdos "Por la protección del Manglar", realizamos junto a Conservación Internacional y la Agencia Noruega de Cooperación para el Desarrollo (Norad), la entrega de equipos e insumos a los estudiantes del grupo ambiental Dadne de la Institución Educativa Playa Mendoza. A través de la educación ambiental, buscamos que los niños, niñas y jóvenes se involucren de manera activa en la protección y el cuidado de su entorno, especialmente del ecosistema del manglar.

20 de mayo de 2024

Jornada de atención express: Trámites Ambientales

Aceptamos la invitación que nos extendió Camacol Atlántico de participar en un espacio de acercamiento entre los constructores y la autoridad ambiental de Barranquilla y el Atlántico.

En esta jornada tuvimos la oportunidad de despejar las dudas que tenían los usuarios acerca de los servicios que prestamos como Corporación y de buscar soluciones eficientes y directas a sus necesidades.

23 de mayo de 2024





Alerta a las alcaldías municipales por temporada de lluvias

A través de un oficio, la Corporación Autónoma Regional del Atlántico - C.R.A. alertó a los entes territoriales del departamento sobre las situaciones que deben priorizar, en medio de este periodo de transición a la temporada de lluvias intensas y como preparación para la posible llegada del fenómeno de La Niña a mitad de año.

La Bióloga Ayari Rojano, Asesora de la C.R.A. en tema de recurso hídrico, aseguró que: "La condición dominante durante el segundo semestre del año, de acuerdo a los análisis realizados, será la Condición Niña, la cual muestra tendencia a fortalecerse y permanecer a partir del mes de julio de 2024"

28 de mayo de 2024